



## **Aktuelles von unserer Trinkwasserversorgung! (3. Information)**

Sehr geehrte Bevölkerung!

Was ist seit unserer Information seit Freitag (11.07.) passiert?

Unter Beiziehung eines Spezialisten wurden noch am Freitag 19 Wasserproben genommen und am Nachmittag in ein Hygieneinstitut nach Salzburg geliefert. Gleichzeitig wurde bei den betroffenen Hochbehältern Tschakathurn und Haselwald die Möglichkeit geschaffen, unser Trinkwasser mit Chlor zu versetzen (Chlor tötet Bakterien und Keime ab).

Heute Vormittag (14.07.) haben wir die Vorabergebnisse erhalten. Dabei hat sich herausgestellt, dass eine Quelle die Ursache für die Verunreinigung sein könnte. Diese Quelle wurde umgehend aus dem Netz genommen.

Heute wurden wieder 7 Wasserproben entnommen und wieder nach Salzburg geliefert. Die Ergebnisse werden voraussichtlich am Donnerstag bei uns einlangen. Wir ersuchen sie, die nachstehenden Maßnahmen bis zu einer endgültigen Entwarnung weiterhin zu beachten. Selbstverständlich werden wir sie weiter informieren.

**Daher ist das Trinkwasser vor dem Genuss bis auf Widerruf abzukochen. Die Siedetemperatur (100 °C) muss dabei für mindestens 3 Minuten gehalten werden!**

Scheifling, am 14. Juli 2025

Der Bürgermeister:

Gottfried Reif